



Nekat? Digembok saja!

Oleh Jumali
HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Sebanyak 40 mobil dan tiga sepeda motor yang diparkir di lingkungan Balai kota Jogja, terpaksa harus ditemeli stiker kuning berukuran 7x5 sentimeter.

ter bertuliskan "Maaf Parkir Mobil Anda Salah".

Di bagian bawah stiker itu tertulis PAM Balaikota. Jika masih melanggar aturan, Dinas Ketertiban Kota Jogja tak segan-segan akan menggembok ban kendaraan.

Kepala Dinas Ketertiban Kota Jogja, Wahyu Widayat, kemarin, mengatakantindakan pengembokan akan dilakukan pihaknya terhadap mobil yang telah dua kali ditemeli stiker tersebut.

Saat ini, Dinas Ketertiban Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja memiliki enam gembok yang akan dipasang di ban mobil. Gembok tersebut tidak akan bisa dibuka selain oleh petugas.

"Ini kami lakukan sesuai dengan protap (prosedur tetap) yang ada, dan telah mulai kami lakukan selama dua pekan ini," kata Wahyu kepada *Harian Jogja*.

Di Kompleks Balaikota Jogja, terang dia, sudah terdapat areal larangan parkir, seperti di depan Kantor Bapeda, Dinas Kesejahteraan Sosial (Dinkesos) dan Dinas Tenaga Kerja (Disnaker).

Ciptakan ketertiban

Wahyu menjelaskan selain mobil yang diparkir tidak pada tempatnya, sepeda motor juga tidak luput dari kegiatan penertiban. Langkah penertiban ini akan terus dilakukan dengan tujuan menciptakan kondisi tertib parkir dan aman di kawasan Balaikota Jogja.

Sebelumnya diberitakan, Pemkot Jogja akan menggembok roda mobil atau sepeda motor yang parkir sembarangan atau tidak pada tempatnya di lingkungan kompleks balaikota.

"Pada tahap sosialisasi, petugas tidak langsung menggembok roda, tetapi sekadar menempelkan stiker pada mobil atau sepeda motor yang melanggar. Ini sebagai peringatan awal," kata Wahyu Widayat.

● **Bersambung ke hal.23, kol 4**



GEMBOK: Petugas dari Dinas Ketertiban Kota Jogja memeriksa gembok yang akan dipasang di sejumlah mobil yang diparkir di titik larangan parkir, Rabu (29/10).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005